
3 Pièces

85 m²

Réf. W-02T71C

875 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Situé  au-dessus  du  Parc  Impérial,  dans  une  belle  résidence  entourée

d'un  jardin  avec  piscine,  ce  3  pièces  au  dernier  étage  de  85m2  se

compose d'une entrée, desservant à droite la cuisine équipée, la salle à

manger et le salon. À gauche de l'entrée 2 chambres, séparées par la

salle  de  bains  et  les  toilettes.  Toute  les  pièces  ont  un  accès  à  la

terrasse de 85m2, offrant une vue panoramique sur la ville de Nice, la

mer  et  les  collines.Depuis  un  escalier  interne  vous  avez  accès  à  une

toi-terrasse  privative  de  126m2.  Un  garage  et  3  caves  complètent  ce

bien.'Un balcon sur la ville et la ...

Located above the Parc Impérial, in a beautiful residence surrounded by a garden

with swimming pool, this 3-room apartment of 85m2, on the top floor, consists of

an  entrance,  serving  on  the  right  the  equipped  kitchen,  the  dining  room  and  the

living room. To the left of the entrance are 2 bedrooms, separated by the bathroom

and toilet. All rooms have access to the 85m2 terrace, offering a panoramic view of

the city of Nice, the sea and the hills.From an internal staircase you have access to

a  private  roof  terrace  of  126m2.  A  garage  and  3  cellars  complete  this

property.'Like a balcony ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR
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